Finalizaron los trabajos en obra de Nexo con la Planta Potabilizadora Los Molinos





Aguas Cordobesas informa que finalizó el trabajo sobre los conductos de la cámara nexo que tiene como objetivo empalmar la nueva cañería a la Planta Potabilizadora Los Molinos, en el marco de la obra de rehabilitación integral del Canal Los Molinos, que desarrolla la Provincia de Córdoba, a través del Ministerio de Servicios Públicos.

Se habilitó el ingreso de agua cruda a la planta permitiendo, así, reanudar el proceso de potabilización. Se estima que en unas horas la misma comenzará a funcionar a su máxima capacidad, y comenzará a restablecerse el suministro en forma paulatina en la zona abastecida por dicha planta. Este proceso se desarrollará en lo que resta de la jornada, normalizándose hacia el mediodía del domingo 1 de marzo.

Recordamos que debido al vaciamiento de la red, puede llegar a percibirse turbiedad - en forma temporal- al comenzar a restituirse el servicio.
Hasta el momento, hemos asistido a clínicas, hospitales y geriátricos entregando más de 35.000 litros de agua y continuará habilitado este servicio de abastecimiento alternativo para clientes sensibles mientras se normaliza el suministro.
Cualquier consulta puntual, se encuentra disponible el servicio de atención telefónico gratuito 0800 800 2482 y pueden buscar si se encuentran dentro de la zona alcanzada por los trabajos, ingresando su barrio o Unidad de Facturación en el siguiente mapa:
Ver mapa más grande

 $Aguas\ Cordobesas\ https://www.aguascordobesas.com.ar/PrintContenido/c/77/finalizaron-los-trabajos-en-obra-de-nexo-con-la-planta-potabilizadora-los-molinos$